

Des observateurs internationaux relèvent la viabilité du système électoral vénézuélien



Caracas, 11 décembre (RHC)- Les représentants du Comité d'Experts Électoraux de l'Amérique Latine ont mis l'accent sur la viabilité du système électoral du Venezuela qui est, à leur avis, l'un des plus efficaces de la région en raison de sa capacité technologique.

Au siège du Conseil National Électoral, les observateurs du Honduras et du Salvador ont souligné le comportement civique et la participation du peuple vénézuélien aux élections de dimanche dernier pour élire les conseillers municipaux.

Ces observateurs ont constaté une transparence correcte au cours du vote et un niveau élevé d'organisation.



Radio Habana Cuba